



Sehr geehrte Damen und Herren,

in enger Zusammenarbeit mit dem Asien-Pazifik-Forum Berlin, das anlässlich der "Berliner Asien-Pazifik-Woche 2019" den *Asia-Europe Dialogue on Innovation* organisiert, veranstaltet die Botschaft der Republik Korea am 15. Mai ein Seminar zum Thema "Efficient Use of Energy with IT".

Angesichts des alarmierenden Problems des globalen Klimawandels müssen erneuerbare Energien und die die Energiewende noch mehr in den Fokus der öffentlichen Aufmerksamkeit rücken und erfordern eine bessere Verzahnung verschiedener Technologien. Besonders die Energieeffizienz gewinnt im Hinblick auf eine grundlegende Senkung des Energiebedarfs und letztendlich die Reduzierung des klimaschädlichen Kohlendioxids dabei immer mehr an Bedeutung.

Wir glauben, dass im Zeitalter von Industrie 4.0 und 5G-Mobilkommunikation IT-Technologien die effiziente Energienutzung erheblich verbessern können. In diesem Zusammenhang laden wir Sie herzlich zu diesem Seminar ein.

Zahlreiche Experten aus Deutschland und Korea aus den Bereichen Energie und IT präsentieren Forschungsansätze und Sichtweisen und diskutieren mit den Teilnehmern zu diesem innovativen Thema. Wir hoffen, dass unser Seminar die zukünftige Zusammenarbeit zwischen Deutschland und Korea – zwei Ländern, die in den Bereichen Energiewende und IT führend sind – anregen kann.

Wir freuen uns, Sie als Gast bei unserer Veranstaltung begrüßen zu dürfen.

Dr. JONG Bum-goo

Botschafter der Republik Korea in Deutschland